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№２５４２ 第６回例会 ２０１８．８．９ 晴 
 

点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：神子 恒 副 SAA 

ソング：君が代、我等の生業 

    ピアノ伴奏 栗原典子 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

 
皆さんこんにちは。大変心配をしておりました台

風１３号による大雨・暴風雨の影響により、今日の

例会の開催が危ぶまれましたので、昨日、臨時の

理事会を電話連絡で行い協議しましたが、当初の

予想より東に大きく反れ、影響も少なかったので、こ

うして無事例会が開催され安堵いたしました。それ

にいたしましても渡辺丸の船出から未だ１ケ月だと

いうのに、早くも試練なのか、シケに見舞われるとは

思いませんでした。 

当地区でも避難者がおりましたが、思っていたよ

り被害が少なかったようです。皆さんの家では台風

による被害はありませんでしたか。我が家では家庭 

 

菜園畑のトマト・キュウリの棚の他、畑全体が被害を

受けてしまいました。しかし、どちらも収穫も既に終

わりが近かったのでよかったです。 

４日土曜日に実施されました夜間納涼移動例会、

今年度最初の大きなイベントでしたが、大勢の皆さ

んの参加と協力を得まして大変楽しく有意義な例

会でした。改めてお礼申し上げます。 

さて、今月のロータリー強化目標は、会員増強・

新クラブ結成推進月間となっております。高橋裕之

会員増強委員長には、本日、クラブフォーラムとし

て、会員増強について、話を進めていただくことと

なっております。高橋委員長は活動計画発表時に、

会員数をとりあえず、４０名に増員とする目標を掲げ

ていただいております。会員皆さんが、１名の新会

員の加入を推薦する気概を持っていただければ、

４０名の目標は現実のものとなります。さらにその内

女性会員を少なくとも今期中に１名の増員目標に

ついては、真剣に考えて頂きたいと思います。 

今後も、まだまだ台風の発生しやすい状況が予

想されています。今後の天気予報に注視し、影響

のないことを祈っていきたいと思います。 

最後に今日は９日、７３年となる長崎原爆の日で

す。長崎出身の山下厚会員には突然ですが、その

思いを語っていただく時間を設けましたので、卓話

をお願いいたします。 

 

 



 

  

会長報告 

１．例会終了後、理事会を開催いたします。理事

の皆さんよろしくお願いいたします。 

２．地区大会選挙管理委員会・委員委嘱につい

て、当クラブより小野会員が推薦を受けました

ので、本人の意思を確認し、委員として承認す

る旨、送付いたしました。 

３．姉妹クラブの台湾の「嘉義南 RC」が今年４０

周年を迎えます。石渡鋼直前会長と、神子恒

国際奉仕担当部長に、情報集と、参加の準備

をお願いいたします。 

 

幹事報告 

神子勝美 幹事 

 
① 「第１７回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 

  日 時 2018 年 10 月 16 日（土） 9：30 受付 

  参 加 料 7,000 円（昼食、賞品代等含む） 

  申込締切 9 月 15 日（土） 

  場 所 日本棋院本院 1 階対局室 

② 米山記念奨学委員会（石渡委員長） 

  クラブ米山記念奨学委員長セミナーのご案内 

  日 時 2018 年 8 月 25 日（土） 13:00 受付 

  場 所 千葉商工会議所大ホール（14 階） 

  登録料 1,000 円 

③ 8 月のロータリーレート 112 円/ドル 

④ 例会場変更のお知らせ 富津シティ RC 

   8 月 22 日（水）ホテル千成 

 ガバナー公式訪問のため 

⑤ 吉野地区「ふれあいの集い」に出演依頼あり 

   H30.9.30(日)午後 1 時より 

回覧 

  1．イベントコンサート案内 

  2．ロータリーデーBBQ 大会２０１８の御案内 

  3．第 4 回富津市民花火大会協賛御礼並びに

荒天中止のお詫び 

 

誕生祝 

 

 

平川恵敏 昭和 24 年 8 月 24 日 

 

誕生祝一言           平川恵敏 会員 

 

この度、広島の災害に際し皆様にご心配をおか

け致しました。広島市街地や呉市等は大きな被害

をこうむったようです。復旧するには時間がかかり猛

暑の中お気の毒な様子です。一日も早く復旧する

ことをお祈り致しております。 

この度、誕生祝を頂きまして誠に有難うございま

した。昭和 24 年 8 月 24 日生まれで満６９才になり

ました。ロータリーに入会したおかげで誕生祝、結

婚祝いを頂き我が家でもその習慣がついてとても

嬉しく思っております。 

昨年７月に母を亡くして両親ともいませんが、お

かげさまで兄と妹２人の４人兄妹全員元気で長生き

しております。丈夫な体に生んでくれた両親に感謝

しながらこれからも兄弟仲良く元気で頑張って行き

たいと思っています。 



 

  

会員増強フォーラム 

高橋裕之 会員増強委員長 

 

本日のフォーラムでは、今の着席のまま 4 班に分

かれ、班ごとに会員候補者を推薦して頂きます。 

これから職業分類表を配布しますので、候補者

発見の一助にして下さい。 

推薦された候補者は次週以降具体的活動の対

象とさせて頂きます。 

 

 

 

 

会員候補者選びの話し合い 

 

 

 

 

卓話 

「７３回目の長崎原爆記念日によせて」 

山下 厚 会員 

 

着ているシャツは無印良品、中身の人間は無印

不良品の山下です。先ほど渡辺会長から、「あな

たは長崎出身だから、少し時間が空くので原爆

記念日に寄せてちょっと話をしてくれないか」

と頼まれました。  

 一昨年の榎本会長の時もこういう機会をいた

だいてお話をしたのですが、この間、世界の核

兵器をめぐる状況には少し変化がありました。

昨年はＩＣＡＮ（＝核兵器廃絶国際キャンペー

ン。世界の１０１の国と地域にある４６８団体

と連携し、核兵器禁止条約の実現を働きかけて

きた国際ＮＧＯ）（ウイキペデイア）がノーベル

平和賞を受賞しました。先だっては電撃的に米

朝首脳会談が開催され、見通しは不透明な部分

が多々あるようですが、朝鮮半島の非核化に向

けての協議がなされることになりました。 

 本日の午前 11 時ごろから長崎の平和式典が

NHK で実況放送されていましたが、高校時代の

下宿仲間であった田上長崎市長が世界に向けて

感動的な平和宣言をされました。世界には今も 



 

  

15000 発ほどの核弾頭があること、核保有国を

はじめ、わが国のように核の抑止力を信奉する

国々は NTP（核拡散防止条約）も核兵器禁止条

約も批准していないことにも言及していました。 

 核兵器の怖さには 3 つあります。秒速 450m

にも及ぶ爆風、6500 度にも及ぶ灼熱地獄、そし

て幸運にも生きながらえても決して逃れること

のできない放射線後遺症の恐怖です。放射能の

恐怖は世代を跨ぎます。 

 
 他人事（ひとごと）としてではなく、自らに、

自らの子や孫に降りかかる惨劇として核兵器を

考えれば、人類の未来を考えれば、核兵器廃絶

は世界の多くの方々にとって共通の願いになり

得るものと思います。 

 
 田上市長が述べられていたように、世界の政

治的なリーダーだけではなく、私は宗教指導者

にも大いに力を発揮して欲しいと願っています。 

 先だっても西日本を中心として豪雨に襲われ、

230 名あまりの方々が亡くなられました。20 世

紀は戦争の時代と言われ、戦争・紛争等、人によ

って殺された人々が約 1 億人。豪雨や地震など

の自然災害で亡くなられた方が約 1000 万人だ

と言われています。悲しいことに自然災害より

人の方がずっと怖いのが今の世界の現実です。

自然災害に懸命に備えるように、平和構築は今

の世を生きる私たちに課せられた大きな課題だ

と考えています。 

 

ニコニコＢＯＸ 

岡田良弘 親睦担当部長 

渡辺哲夫   8/4 の夜間納涼移動例会有り難う 

神子勝美      〃     〃 

榎本守男   納涼例会で楽しく過ごしました。 

三枝一雄      〃     〃 

＊平川恵敏 誕生祝を頂いて 

高橋裕之   北海道 3 泊 4 日のツーリングから無事

帰還しました。 

＊栗原典子 マザー牧場に行けなくて残念でした。

二次会ご利用有難う御座います。 

山下 厚   唇に歌を世界を核兵器の無い平和に。 

＊＞1,000 円  合計 10,000 円 

 

出席報告 

志波 克 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/31 21 10  67.74% 

前 回 34/32 24 8 1(0) 78.13% 

前々回 34/30 18 11 1(1) 63.33% 

メークアップ(MUp)欄の括弧内は出席規定免除

者内数。 

 

理事会報告 

１．８月度及び９月第１週のプログラムの確認。 

・１６日（木）は（定款第８条第１節（c）により休会 

・２３日（木）、高橋会員増強委員長より、クラブフ

ォーラムの結果及び今後の進め方について並

びに会員卓話（北海道ツーリングの土産話） 

・３０日（木）会員卓話（榎本守男会員に依頼） 

・９月６日（木）外部卓話（県立天羽高校の藤平恭

司校長に依頼） 

２．例会場のピアノの調律について、実施すること

で神子恒会員に依頼する。 

３．台湾の「嘉義南 RC４０周年記念行事」について、

多数の参加を会員に呼び掛ける。 


